



dr. marc weihrauch



malerei

marie-hélène h-desrue

EINLADUNG

Zur Eröffnung der Ausstellung Malerei – Marie-Hélène H-Desrue
in der Praxis für Plastische und Ästhetische Chirurgie Dr. Weihrauch

am Freitag den 08. Mai 2015 um 15.30 Uhr

laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

Einführende Worte der Künstlerin

Das Grandads Trio spielt Jazzballaden im Swing-Stil

Um Rückmeldung per Fax oder Mail wird bis 30. April 2015 gebeten.

Die Ausstellung ist während der gewohnten Sprechzeiten geöffnet.

